

Dédicace

Objekttyp: **Chapter**

Zeitschrift: **Mémoires de la Société Vaudoise des Sciences Naturelles**

Band (Jahr): **20 (1999-2006)**

Heft 3

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

DÉDICACE

C'est pour moi un plaisir et un devoir de dédicacer ces recherches concernant les anciennes variétés locales de fruits en hommage à une grande figure de l'agriculture vaudoise, M. Ferdinand Porchet (1878-1951), conseiller d'Etat, chef du Département de l'agriculture, du commerce et de l'industrie de 1920 à 1944.

Toujours guidé par le souci d'améliorer la qualité des produits, il prit des initiatives audacieuses visant la formation professionnelle, en particulier l'école d'agriculture de Marcelin, les législations sur les forêts, la chasse et la pêche et, dans les années 1930, la première loi cantonale sur l'arboriculture, qui servira de modèle à la loi fédérale.

L'arboriculture l'a toujours fortement intéressé. Comme jeune professeur de chimie à l'école d'agriculture du Champ-de-l'Air, il publia des analyses sur les cidres de pomme, puis prit, plus tard, une part active à la transformation des vergers.

Ses activités dans des domaines aussi variés que la lutte contre le chômage, les améliorations foncières et l'aide aux paysans de montagne lui valurent une grande estime et ses collègues le sollicitèrent au Conseil fédéral. Mais il refusa, désirant rester fidèle à son canton et à l'œuvre entreprise.

Alors que la partie concrète de la collection fruitière de l'Arboretum d'Aubonne venait de commencer, sa fille Mme Berthe Lang-Porchet nous accorda une aide financière bienvenue, en mémoire du centenaire de la naissance de son père.

Nous sommes sincèrement heureux que certains des poiriers à cidre plantés à l'Arboretum d'Aubonne perpétueront indirectement durant deux à trois siècles le souvenir du conseiller d'Etat Ferdinand Porchet.